

tête d'affiche

Dans la campagne pour les municipales Nathalie Bicaïs semble sur tous les fronts. Front de mer tout d'abord puisque son portrait trône à nouveau dans le jardin de sa permanence. Mais aussi sur le front de la bataille puisque le sort lui a réservé la première place sur les panneaux électoraux. Des fronts de taille.

le chiffre

84 C'est le pourcentage des internautes favorables à un centre-ville de La Seyne totalement piétonnier.

vos avis

Aquarium, cinéma, grand festival d'été, une maison de la culture ou un pôle culturel... quelle est selon vous la priorité ?

Votez dès aujourd'hui sur www.laseyne.maville.com.



MUNICIPALES 2008

Nathalie Bicaïs (Modem) joue la carte « mer »

CAMPAGNE Elle a constitué une équipe jeune pour « porter un projet réaliste »

Avec trois anciens conseillers municipaux⁽¹⁾ seulement autour d'elle Nathalie Bicaïs a construit une équipe renouvelée, jeune (48 ans de moyenne d'âge) et « capable de porter un projet qui nous ressemble », assure la plus farouche opposante au maire actuel. « Elue depuis 13 ans au conseil, j'ai toujours défendue l'identité de la ville », se félicite-t-elle. D'abord élue de l'opposition, puis dans la majorité (avant de rejoindre la minorité de droite) Nathalie Bicaïs croit en son destin. Pour cette édition 2008, elle s'est entourée de personnalités diverses et complémentaires.

Le Dreff à la barre

En première ligne, l'urbaniste a placé à la barre Jean-Yves Le Dreff, ancien président d'Océanide, consultant en environnement côtier. L'officier de marine est chargé de l'élaboration du projet économique lié à la mer et à l'environnement (lire ci-dessous). Un volet important du programme de la candidate



Nathalie Bicaïs et ses 48 colistiers aux Sablettes.

(Photo Dominique Leriche)

centriste. Dans un autre registre, Nathalie Bicaïs a invité Michelle Theuriet an-

cienne présidente des commerçants, écrivain et désormais organisatrice des soi-

rées littéraires à la rejoindre. L'ouverture est incarnée par Ahmed Slimani, homme de

gauche et de terrain, impliqué dans la vie associative. **PH. C.**

(1) On note notamment la présence de Mireille Demayo, Pascale Soual, Chantal Chabriel.

La liste « Vivre à La Seyne-sur-mer »

1. Nathalie Bicaïs, 42 ans, architecte; 2. Jean-Yves Ledreff, 69 ans, consultant international officier de marine; 3. Michelle Theuriet, 60 ans, retraitée commerçante; 4. Jean-Philippe Cretin, 43 ans, artisan; 5. Mireille Demayo, 68 ans, gérante de société; 6. Christian DUPLA, 45 ans, ingénieur territorial; 7. Pascale Soual, 42 ans, professeur contractuel; 8. Ahmed Slimani, 49 ans, éducateur; 9. Solange Millet, 67 ans, retraitée enseignement; 10. Olivier Cebe, 35 ans, marin; 11. Gislaine Serra, 56 ans, directrice d'école; 12. Erwan Martin, 44 ans, moniteur d'auto-école; 13. Hélène Moran, 41 ans, employée de société; 14. Serge Ledantec, 54 ans, conseiller emploi; 15. Encarnation Arenas, 47 ans, infirmière libérale; 16. Pierre Binelli, 59 ans, fonctionnaire

retraité; 17. Sarah Pierre de la Brière, 38 ans, responsable tourisme; 18. Grégory Arnoux, 28 ans, animateur sportif; 19. Brigitte Rodriguez, 45 ans, fonctionnaire d'état; 20. Martin Camara, 46 ans, ouvrier d'état; 21. Enza Jankovski, 43 ans, employée; 22. Jean-Pierre Burger, 62 ans, fonctionnaire; 23. Jacqueline Tondut, 66 ans, retraitée; 24. Michel Barresi, 44 ans, chauffeur poids lourd. 25. Brigitte Bicaïs, 44 ans, médecin; 26. Mostari Namouchi, 39 ans, professeur 2è degré; 27. Laura Pellegrino, 22 ans, étudiante; 28. Maurice Begue, 66 ans, retraité; 29. Chantal Chabriel, 56 ans, gestionnaire CNRS; 30. Loïc Sauvage, 46 ans, employé hôtellerie; 31. Florence Fouillon, 45 ans, employée agence immobilière; 32. Serge Abati, 42 ans, animateur culturel; 33.

Ariane Vo, 50 ans, négociatrice (immobilier); 34. Robert Capelle, 52 ans, employé (banque); 35. Brigitte Pailhes, 56 ans, sans profession; 36. Olivier Marti, 37 ans, employé poste; 37. Lise Patureau, 47 ans, vendeuse; 38. Régis Moran, 22 ans, étudiant; 39. Lucie Cattino, 68 ans, retraitée enseignement; 40. Claude Bendaoui, 60 ans, commerçant; 41. Nelly Gas, 54 ans, employée; 42. Philippe Verrière, 70 ans, ingénieur retraité; 43. Jeanne Janas, 50 ans, retraitée; 44. Bernard Perignon, 60 ans, employé banque; 45. Danielle Cheyrade, 59 ans, consultante recrutement; 46. Philippe Massy, 41 ans, aide-médical; 47. Martine Marchand, 47 ans, hôtesse de caisse; 48. Pascal Burger, 34 ans, secrétaire; 49. Anne Baxter, 30 ans, esthéticienne.

pôle mer : onze projets

« *Ecologie et économie sont indissociables* » affirme Nathalie Bicaïs qui a élaboré un programme lié au pôle de compétitivité « mer » en onze points :

- allongement du quai de Brégaillon de 150 mètres;
- création d'un petit pont de deux fois une voie entre le monument au mort et le pont transbordeur;
- aménagement du môle d'armement pour accueillir les paquebots de croisière;
- mener à bien le projet de zone portuaire de 700 anneaux lancé par la majorité actuelle;
- réaménagement de Bois sacré pour valoriser le site;
- accueillir les vieux grémements dans la zone de Balaguiet et valoriser le dernier chantier de construction navale pour en faire une vitrine du savoir faire. « C'est



Jean-Yves Le Dreff a participé à l'élaboration de ce programme. (photo DL)

un véritable bijou, avec ses deux forts et aujourd'hui il a un schéma d'urbanisation», regrette Jean-Yves Le Dreff; - création d'une plateforme pédagogique autour de l'aquaculture pour les enfants des écoles et autour de la qualité des eaux; - réaménagement de la pe-

tite mer et de sa périphérie; - réaménagement et restauration de la plage des Sablettes en élargissant la plage de trente mètres; - restaurer la qualité des eaux. « De plus c'est un problème d'image. Les fermetures de plage en été sont désormais récurrentes. Il faut une réflexion globale et cohérente ». A cela, Nathalie Bicaïs ajoute la conception « des jeux méditerranéens de la mer ». Sorte d'Olympiades destinées à « allonger la saison ». « Nous avons imaginé une grande fête des sports nautiques afin de changer l'image de la ville » indique Nathalie Bicaïs qui complète cette marine par une rencontre populaire autour des joutes sportives et des nouveaux sports aquatiques et nautiques.